
Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss fasst folgende 
Beschlüsse: 
 
Die Blaufichte wird entfernt. 
 
Der Silberahorn wird auf Höhe der Zwiesel eingekürzt. Der darunter befindliche dicke Ast 
soll ebenfalls entfernt werden. 
 
Der Spitzahorn bleibt erhalten. Die Anwohner werden aufgefordert, der Gemeindeverwaltung 
Astabbrüche und Schädigungen zukünftig zeitnah zu melden. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, zur nächsten Sitzung des Umweltschutz-, 
Wirtschaftsförderungs- und Energieausschusses einen Vorschlag zu einer möglichen 
Entsiegelung des Platzes zu erarbeiten. 


